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○世耕弘成君　もう一つお伺いしたいと思います。

　大臣は、省内の把握が私は十分できていないと思う。三月八日の衆議院厚生労働委員会で岡

本政務官が、十二月十五日より前に私は聞いておりました、相談として受けていたということは事

実関係としてあると答弁をされております。

　岡本政務官にお伺いしたいと思いますが、これは事実ですか、どうでしょうか。何日にお聞きに

なったんでしょうか、お伺いしたいと思います。

○大臣政務官（岡本充功君）　お答えいたします。

　衆議院の厚生労働委員会で答弁させていただいたとおりでございます。

　また、日時については、昨日調べましたけれども、定かではありませんけれども、十二月ごろ、物

価スライドの扱い、基礎年金国庫負担二分の一の取扱いなど様々な課題がある中で、事務方から

聞いた記憶がございます。


